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und 

TI- 2to 

Präs.: 

der Beilagen zu den stenographiscnen Protokollen des Nati6natrate~ 

XII. Cesetzgebungsperiode 

A n frag e 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Aktetieinsicht bei VerwaltungsbehHrden.· 

111m Sinne einer Transparen~ der staatlichen Verwaltung wird 

die Bundesregierung prtlfen, in welcheri Bereichen Einsicht in 

die Akten der VerwaltungsbehHrden gewährt werden kann, ohne 

daß dadurch Hffentliche oder private Interessen verletzt 

werden. 11 

Das sagten Sie, Herr Bundeskanzler, anläßlich Ihrer Regier~ngs

erklärung vor dem Nationalrat (Sten.Prot., 2.Sitzung, am.27. 

April 1970, XII.GP.). Von den versprochenen Initiativen der 

Bundesregierung ist der Volksvertretung jedoch nichts bekannt o 

Im Sinne einer Transparenz d~r staatlichen Ver~altung stellen 

die unter~eichneten Abgeordneten folgende 

A n fra g e: 

1.) Sind derartige Vorarbeiten, wie Sie, Herr Bundeskanzler, 

in Ihrer Regierungserklärung ~or der Volk~vertretung an

kündigten, im Gange ? 

2.) Was ist das Ergebnis dies~r Prüfungen.? 

3.) In welche Bereiche der staatlich~n Verwaltung wird die 

Bundesregierung eine Hffentliche Einsichtnahme auf Grund 

illrer Vorarbeiten vorsehen ? 
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